



Meine Wolle

Art. Nr. 27 8727
Sort. 8kg | 4f. 100g

70 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
23 % Polyamid / polyamide
7 % Polyester Elité / polyester (Stretch)

Tauchen Sie ein in das ultimative Strickerlebnis mit unserer Sockenwolle Susten. Hergestellt aus einer hochwertigen Mischung aus 70% Schurwolle, 23% Polyamid und 7% Polyester Elite, bietet dieses Garn nicht nur außergewöhnliche Weichheit und Komfort, sondern auch erstklassige Strapazierfähigkeit und Elastizität.

Die Schurwolle sorgt für eine natürliche Wärme und ein angenehmes Tragegefühl, während das Polyamid und das Polyester Elite für zusätzliche Stärke und Stretch sorgen. Das Ergebnis ist ein Garn, das sich perfekt für Socken eignet, die den Anforderungen des täglichen Gebrauchs standhalten müssen.

Mit seiner Stretch-Eigenschaft bietet unsere Sockenwolle Susten eine optimale Passform und Bewegungsfreiheit für Ihre Füße, ohne dabei die Form zu verlieren oder zu verrutschen. Egal, ob Sie den ganzen Tag unterwegs sind oder sich sportlich betätigen, diese Sockenwolle wird Sie nicht im Stich lassen.

Immerse yourself in the ultimate knitting experience with our Susten Sock Yarn. Made from a premium blend of 70% virgin wool, 23% polyamide, and 7% elite polyester, this yarn offers not only exceptional softness and comfort but also superior durability and elasticity.

The virgin wool provides natural warmth and a comfortable wearing experience, while the polyamide and elite polyester ensure additional strength and stretch. The result is a yarn perfectly suited for socks that need to withstand the demands of daily use.

With its stretch properties, our Susten Sock Yarn provides an optimal fit and freedom of movement for your feet without losing shape or slipping. Whether you're on the go all day or engaging in sports activities, this sock yarn will not let you down.



Farbe Nr. 419.02



Farbe Nr. 419.03



Farbe Nr. 419.04



Farbe Nr. 419.05



Farbe Nr. 419.06



Farbe Nr. 419.07



Farbe Nr. 419.09



Farbe Nr. 419.10

